

### Un cuento de primavera.

Cuentan que en una primavera, la del 2020 en concreto, que un virus, atacó al mundo entero, pero, empezamos por el principio.

En el 19 de Diciembre de 2019, en Wuhan, China. Un nuevo virus de origen desconocido atacaba la ciudad, después, pasó a ser un país, China, después India y Corea, y así, el resto del mundo.

Toda la gente de cada barrio, ciudad, país y el mundo, estaba encerrada en su casa.

Este virus, llamado Covid-19 o Corona Virus, afectaba solo a personas. Perros, gatos, pájaros, reptiles; de la pequeña hormiga al gran elefante, ninguno fue afectado por el virus.

Pero no todas las consecuencias del virus eran malas, ya que apenas salíamos, solo para comprar, sacar a los perros y pocas personas a trabajar, se redujo el uso de coches, motos, etc. El aire estaba más limpio, los animales estaban volviendo a las ciudades, ciervos, jabalíes, aves. La cuarentena duró meses, esos meses hicieron que los animales salieran del bosque, que los tiburones y delfines volvieran a las playas y que se recuperara la capa de ozono.

A todo hay que sacarle un lado bueno, y este virus, que nos privó de conciertos, deportes como el fútbol o el baloncesto, los juegos olímpicos, liberó a los animales y al planeta Tierra.

